
Teramo. L’Associazione “Federica e Serena” devolve il  ricavato
delle attività annuali all’associazione Abilbyte Onlus

L’8 settembre l’ottava edizione di “Note su ali di farfalla: notte per Federica e Serena”

Federica&Serena consegna assegno

TERAMO – L’associazione “Federica e Serena” devolve il  ricavato annuale delle sue attività a favore dell’associazione
Abilbyte Onlus di Atri. Questa mattina al Consorzio Bim è avvenuta la consegna dei fondi raccolti, per un importo di 3mila
euro, da parte di Elena Di Tommaso, la presidente dell’associazione nata per tenere vivo il ricordo e l’impegno nel sociale
delle studentesse di medicina Federica Moscardelli e Serena Scipione vittime del terremoto dell’Aquila, al presidente di
Abilbyte, Manolo Pelusi.

“Ringraziamo l’associazione Federica e Serena per la generosa donazione – ha detto il presidente di Abilbyte, Pelusi, nel
ricevere l’assegno – che ci consentirà di acquistare nuovi strumenti informatici per potenziare le dotazioni della nostra
ausilioteca, permettendo così alle persone con disabilità di sperimentare dispositivi compensativi hardware e software, tra
cui sintetizzatori vocali come quello che sto utilizzando, che consentiranno loro di comunicare, apprendere, integrarsi e
lavorare”.

 

“Le attività  che abbiamo promosso lo  scorso anno  –  spiega la  presidente dell’associazione,  Elena Di  Tommaso -,  in
particolare la settima edizione di “Note sua ali di farfalla: notte per Federica e Serena” svoltasi il 29 dicembre scorso presso
la Sala Polifunzionale della Provincia di Teramo, che ha avuto come ospiti le Stazioni Lunari con la partecipazione di Ginevra
Di Marco, Francesco Magnelli, Massimo Zamboni, Max Collini e Andreino Salvadori, nonché la quarta edizione di “L’appetito
vien donando”, cena di beneficenza organizzata in collaborazione con l’Istituto superiore Di Poppa-Rozzi di Teramo e ancora
la devoluzione del Club Fuoristrada d’Abruzzo in occasione della gara svolta a Bisenti, hanno avuto tutte come comune
obiettivo la raccolta fondi per l’acquisto di materiale informatico volto ad aggiornare l’ausilioteca di Abilbyte Onlus. Un
ringraziamento alle famiglie di Federica e Serena per l’appoggio costante, ai numerosi sostenitori, sponsor, agli artisti e al
pubblico sempre molto sensibili alle nostre iniziative”.

L’associazione è già al lavoro per il prossimo evento di solidarietà: l’ottava edizione di “Note su ali di farfalla” che si terrà l’8
settembre prossimo nel Chiostro della Madonna delle Grazie a Teramo, alle ore 21.  Ospiti della serata, la cantautrice
rock Cristina Donà  e il  cantautore Filippo Graziani,  figlio di Ivan. Il  ricavato sarà devoluto all’associazione “Carrozzine
Determinate Abruzzo” per la realizzazione di un progetto pratico-empatico nelle scuole e nelle università e il noleggio di
carrozzine.  Durante  la  serata  saranno  diffuse  copie  della  Convenzione  Internazionale  ONU  sui  diritti  delle  persone  con
disabilità.
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conferenza stampa di presentazione del “Val Vibrata Show”, in
programma dal 30 Agosto al 2 Settembre a Nereto. 
Venerdì 10 Agosto alle ore 11.00, presso la Sala S.Allende del Comune di Nereto, si terrà la conferenza stampa
di presentazione del “Val Vibrata Show”, in programma dal 30 Agosto al 2 Settembre a Nereto.

L’iniziativa, alla sua seconda edizione, “E’ un contenitore di idee, esperienze e stimoli, una rassegna dei prodotti e dei servizi
e di ogni altra attività. Un’esperienza nuova ed unica nel suo genere per valorizzare e promuovere il territorio e l’intero
sistema economico-produttivo.”

Per l’occasione interverranno rappresentanti delle istituzioni locali, provinciali e regionali nonché rappresentanti di categoria.

Prefettura di Teramo. Rafforzati i livelli di controllo e di sicurezza
sul territorio provinciale per il Ferragosto 2018
Oggi in Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, presieduto dal Prefetto
Graziella Patrizi, rafforzati i livelli di controllo e di sicurezza sul territorio provinciale per il
Ferragosto 2018

Carabinieri

Sono state esaminate le misure ritenute necessarie per garantire sul territorio, oltre ai servizi di
vigilanza e di controllo stradale, l’espletamento di appositi servizi in via preventiva afferenti agli
aspetti di ordine e di sicurezza pubblica correlati al Ferragosto.
La sicurezza delle persone in viaggio sarà garantita attraverso:
– un generale rafforzamento della vigilanza stradale (avvalendosi di tutte le Forze di Polizia, incluse
la Polizia Provinciale e le Polizie locali nonché il personale ANAS abilitato a tali compiti), al fine di
prevenire e reprimere le principali violazioni al C.d.S. quali l’elevata velocità, guida pericolosa, uso
di alcool e sostanze psicotrope, ecc.;
– la pronta attivazione di dispositivi di soccorso dei VV.F. e del “118”, nonché di assistenza agli
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automobilisti, in caso di incidenti e/o situazioni emergenziali anche in autostrada, anche a cura del
volontariato di protezione civile;
– la rimozione dei cantieri lungo i tratti autostradali e stradali nei periodi a maggior flusso di
traffico;
– la pronta rilevazione degli incidenti, anche avvalendosi delle Polizie locali, per evitare la
formazione di code e/o il blocco della circolazione.
Per quanto attiene, invece, ai correlati aspetti di ordine e di sicurezza pubblica, con apposita
circolare prefettizia, è stato chiesto ai Sindaci, ribadendo la rilevanza della prossima festività del
Ferragosto, di adottare le competenti misure di prevenzione in materia di sicurezza urbana (misure
precauzionali in occasione di manifestazioni ed eventi pubblici, controlli amministrativi della
regolarità delle licenze, verifica delle attività di pubblico spettacolo, ecc.) e di favorire l’apporto
operativo ed informativo delle Polizie locali, allo scopo di accrescere l’efficacia delle attività di
polizia poste in essere sul territorio.
A quanti intraprenderanno viaggi in auto nei prossimi giorni si raccomanda di acquisire
preliminarmente informazioni sul traffico: sulla frequenza 103.3 FM di Isoradio o dai notiziari
radiofonici di “Onda Verde”; sul sito internet www.cciss.it o http://mobile.cciss.it per cellulari e
palmari o, ancora, sulla pagina 640 di Televideo. Per informazioni durante il tragitto, il numero
telefonico gratuito “1518” è attivo 24 ore su 24.

Pineto,  ultimati  lavori  sulle Provinciali  ricadenti  sul  comune di
Pineto

A settembre al via altri interventi grazie ai fondi del Masterplan

*******

PINETO. “Sono stati ultimati i lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria sulla Strada Provinciale 28 per Mutignano
effettuati con i primi 200mila euro che sono stati investiti. A questi primi interventi si aggiungono quelli che la Provincia di
Teramo effettuerà a breve grazie alle risorse del Masterplan. Si tratta di un milione e 200 mila euro per interventi sul nucleo
4, ovvero nel caso specifico di Pineto la SP27 da Scerne a Casoli di Atri e altre zone ricadenti nel nostro comune, ma anche
zone della Val Fino e dei comune di Atri,  Roseto e Silvi”. Lo rende noto il  consigliere del Comune di Pineto, nonché
consigliere provinciale Giuseppe Cantoro.

“Da settembre – precisa Cantoro – partirà la gara d’appalto per interventi di manutenzione ordinaria, come sfalcio erba e
pulizia cunette, ma anche per interventi strutturali laddove necessario sul nucleo 4. Sono interventi attesi dai cittadini e
importanti dal punto di vista della sicurezza per i quali ci siamo impegnati molto. Previsti anche lavori sulla Strada per Atri, in
Contrada Solagna e un secondo step di interventi sulla strada per Mutignano. Nel tratto di lavori completati in questi giorni
verrà sistemata la segnaletica stradale orizzontale e verticale”.

 

“Questi interventi – ha aggiunto il sindaco di Pineto, Robert Verrocchio – erano molto attesi dai cittadini e quelli che
verranno effettuati nel secondo step di interventi, grazie ai fondi del Masterplan, contribuiranno a migliorare notevolmente la
sicurezza stradale. Ringrazio il consigliere Cantoro per l’impegno profuso in qualità di consigliere provinciale e quanti si sono
adoperati per arrivare a questo importante risultato”.
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Roseto: i disabili non riescono a parcheggiare negli stalli riservati
 

La denuncia di Azione Politica. La situazione peggiore a Cologna Spiaggia

 

Roseto (Te), 9 agosto 2018 – “Ancora una volta, ci troviamo costretti a evidenziare come le più elementari esigenze di tutela
dei cittadini, soprattutto di quelli meno fortunati, continuino ad essere disattese”: è questa la denuncia del circolo di Azione
Politica di Roseto.

“Abbiamo già manifestato preoccupazione e malessere per la situazione critica dei parcheggi, di fatto poco funzionali e quasi
inaccessibili  per i disabili  – continuano dal circolo – La situazione è anche peggiorata specie nella frazione di Cologna
Spiaggia. L’Amministrazione, sorda e cieca, si è ben guardata dal trovare una soluzione, limitandosi a mettere la cosiddetta
“pezza”: sono stati ricavati degli stalli che però restringono notevolmente la carreggiata, rendendo poco agevole per il
disabile l’uscita dalla propria auto”.

Secondo AzP, “questa disattenzione si somma ai disagi per la pista ciclabile in costruzione – in piena stagione turistica –
Talmente  è  inefficiente  e  illogica  l’opera  che  a  Cologna  Spiaggia  sono  già  accaduti  incidenti,  con  tanto  di  impossibilità  di
transito per l’ambulanza che non ha avuto abbastanza spazio per entrare nella carreggiata e prestare soccorso”.

Non è diversa la situazione a Roseto, dove “ci sarà da capire come funzionerà il senso unico di via Nazario Sauro, di cui si
mormora la progettualità, sebbene la via sia troppo stretta per i pullman.

Come se tutto ciò non fosse sufficiente, aggiungiamo che invece di porre rimedi seri, validi e definitivi, l’Amministrazione è
impegnata in dissertazioni tragicomiche sullo stato di dissesto del manto stradale: sarebbe responsabilità del residente
evitare buche che sono note, tralasciando la responsabilità (quella vera) degli amministratori ovvero di garantire fruibilità ed
accessi a norma, secondo la legge e secondo il buon senso. Del resto l’Amministrazione mostra coerenza, avendo bocciato
mesi fa un Piano Asfalti, proposto dall’opposizione, che era doveroso considerare ed attuare.

Non  ci  resta  che  piangere,  citando  il  film,  prendere  più  caffè  per  non  dormire,  evitare  le  buche  ed  attendere  fiduciosi  le
prossime elezioni comunali – concludono – Ma nel frattempo noi di Azione Politica Roseto non resteremo in silenzio e
continueremo a denunciare a gran voce le criticità del territorio, raccogliendo le istanze dei rosetani”.

Tortoreto. Ecco i volti del Barone, Baronessa e Gran Dama al XVIII
edizione del Palio del Barone.
Un Sottufficiale dell’Esercito Italiano e una maestra, impersoneranno il Barone e la Baronessa
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Il Barone Cristiano Scarpantonio e la Baronessa Martina Zacchei

Una futura infermiera e volontaria della CRI di Giulianova nel ruolo della Gran Dama

Tortoreto. Tutto pronto per la prima serata e debutto in grande stile per il corteo del Palio del Barone giunto alla 18° edizione
ininterrotta, sabato, 11 agosto, ore 21,30, Lungomare centrale di Tortoreto. Quest’anno, le principali figure storiche, Barone,
Baronessa e Gran Dama, sono state rivoluzionate con l’arrivo, rispettivamente, di:  Cristiano Scarpantonio, Martina
Zacchei e Letizia Albii. Il Barone sarà impersonato da Cristiano Scarpantonio, giovane Sottufficiale dell’Esercito Italiano,
nato a Teramo il 12 maggio 1984, ma originario di Nereto, dove vivono i genitori e il fratello. Laureato in Scienze Politiche
della  facoltà  Tuscia  di  Viterbo,  ricopre  il  ruolo  di  Maresciallo  effettivo  presso  il  185°  Reggimento  Artiglieria  Paracadutisti
Folgore con sede a Bracciano(RM). Il suo tempo libero lo divide tra palestra, corsa e viaggiare. Mentre, il ruolo di Baronessa,
sarà  impersonato  da  Martina Zacchei,  fidanzata  proprio  con  il  giovane militare.  Nata  a  Sant’Omero  il  15  febbraio  1992,
vive a Tortoreto con il fratello di 22anni e i genitori, quest’ultimi gestiscono la ditta di onoranze funebri “Di Serafino Angelo”.
È Laureata in Scienze dell’educazione e della formazione, svolge la professione di educatrice di nido, con alle spalle uno
stage formativo presso l’asilo nido comunale di Tortoreto. Ama ballare, viaggiare e naturalmente, i bambini. Il Barone e la
corte sono avvisati.

La Gran Dama, Letizia Albii

Altro  ruolo  importante  sarà  la  figura  della  Gran  Dama  e  custode  delle  chiavi  della  città,  anche  lei  una  giovanissima  di
Tortoreto, Letizia Albii. È nata a Sant’Omero il 13 giugno 1998, vive a Tortoreto con i genitori e i nonni, visto che è figlia
unica. Con un grande spirito di abnegazione verso il prossimo frequenta il primo anno di corso di laurea infermieristica



presso l’Università politecnico delle Marche, sede Ascoli Piceno. Nel tempo libero frequenta gli amici per poter andare a
pattinare, ballare, cantare, ma soprattutto trascorrere le giornate ad aiutare il prossimo prestando servizio presso la Croce
Rossa Italiana – comitato di Giulianova, sia come volontaria soccorritore 118, in possesso dell’attestato di primo soccorso e
Full D, sia come simulatrice per esercitazioni CRI o allenamento squadre. Fino a due anni fa è stata una volontaria di primo
soccorso presso la Confraternita della Misericordia di Tortoreto, prestando servizio attraverso trasporti ospedale-casa e
assistenza manifestazioni pubbliche e private.

La Gran Dama di Tortoreto

Locandina ufficiale 2018

Apertura della Porta Santa e restituzione al culto della Basilica
Concattedrale di Atri  
 

Martedì 14 agosto 2018
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Ore 18,30

 

Dopo i lavori di restauro e della sua messa in sicurezza, a seguito dei recenti eventi sismici, finalmente la Concattedrale di
Atri  sarà  riaperta  e  restituita  al  culto,  a  beneficio  dei  fedeli  e  dei  tanti  visitatori  interessati  al  patrimonio  artistico  in  essa
contenuto.

La  riapertura  avverrà  martedì  14  agosto  p.v.,  alle  ore  18.30,  nel  corso  della  quale  è  prevista  una  solenne
concelebrazione  con tutto il Capitolo,  presieduta dal Vescovo Mons. Lorenzo Leuzzi. E’ previsto, nello stesso momento,
il rito di apertura della Porta Santa, per cui l’ingresso dei celebranti e dei fedeli avverrà proprio da quella porta e non dal
portone principale.

E’ consuetudine, infatti, per  un privilegio che risale al Papa Celestino , aprire ogni anno, proprio nel giorno dell’Assunta, la
Porta   Santa,  con  il  beneficio  delle  indulgenze.  La  riapertura  della  Concattedrale  di  Atri  è  stata  decisa,  appunto,  in
coincidenza  con  questa  consuetudine  che  caratterizza  in  modo  particolare  la  città  di  Atri.

 

Castelli. Rincaro pedaggi autostradali A24/A25, manifestazione 19
settembre

Rincaro pedaggi autostradali A24/A25
 

I Sindaci e gli Amministratori di Lazio e Abruzzo impegnati nella lotta contro il rincaro dei pedaggi autostradali, riunitisi a
Carsoli in data 06.08.2018, preso atto del mancato rispetto degli impegni inizialmente assunti dal MIT con la delegazione
ricevuta il 05 luglio, annunciano che stanno organizzando una manifestazione di protesta per il giorno 19 Settembre 2018
nel piazzale antistante il Ministero dei Trasporti a Roma. All’evento saranno invitati a partecipare i cittadini, i Parlamentari e i
Consiglieri Regionali e Provinciali di Lazio e Abruzzo, nonché tutte le Associazioni interessate e le Organizzazioni Sindacali.
Nel contempo si stanno programmando presidi da tenersi presso tutti i caselli della A24/A25, proposte di emendamenti alla
prossima legge di stabilità nonché azioni giudiziarie. La battaglia continuerà fino a quando il Ministero deciderà di dare un
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concreto riscontro alle richieste degli amministratori che rappresentano migliaia di cittadini costretti a subire un “salasso”
oramai  insostenibile  ed  incompatibile  con  le  numerose  problematiche  che  i  loro  territori,  da  anni,  sono  costretti  ad
affrontare.

Braccianti  morti  sulla  strada.  La  CGIL  Abruzzo  domani  alla
manifestazione di  Foggia
In meno di 48, 16 giovani lavoratori immigrati perdono la vita al
rientro da una durissima giornata di lavoro in drammatici incidenti
stradali sulle strade della Capitanata.

CGIL

Non è consentito parlare di tragiche fatalità perché questi incidenti
sono il frutto delle condizioni di grave sfruttamento che vivono i
braccianti agricoli impiegati nelle campagne di raccolta dei prodotti
agricoli.

La CGIL Abruzzo e Molise e la FLAI CGIL Abruzzo e Molise aderiscono e
partecipano alla manifestazione indetta dalla FLAI CGIL insieme a FAI E
UILA nazionali e territoriali e congiuntamente alle associazioni di
Capitanata che operano a vario titolo sul tema dei diritti in
agricoltura.

Diciamo BASTA alle morti sul lavoro in agricoltura, allo sfruttamento,
al caporalato nelle compagne del sud e del nord Italia, alle condizioni
disumane di vita e di lavoro che si trovano a vivere quotidianamente i
tanti lavoratori.

Chiediamo alle Istituzioni preposte di vigilare e di dare piena
applicazione alla Legge 199/2016, per porre in essere le azioni concrete
che favoriscano un sistema opportuno di accoglienza, di incontro
pubblico tra domanda e offerta di lavoro , di trasporto, per contrastare
il caporalato e l’illegalità.
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La manifestazione organizzata a Foggia per mercoledì 8 agosto prevede
un concentramento dalle ore 18.00 presso il piazzale della Stazione con
corteo che si muoverà alle ore 18.30 e proseguirà sino a Piazza Cesare
Battisti (Teatro Giordano), dopo il corteo seguiranno degli interventi a
chiusura della manifestazione.

Teramo. Incontro tra Azione Politica Teramo e il Sindaco D’Alberto

Teramo,  7  agosto  2018 –  Una delegazione di  Azione  Politica  Teramo è  stata
ricevuta,  questa  mattina,  dal  Sindaco  Gianguido  D’Alberto,  presso  la  sede
Municipale in Via Carducci. Erano presenti all’incontro Rudy Di Stefano, referente
territoriale  di  Teramo,  Paolo  Pierannunzi,  presidente  del  circolo,  Vittorio  Puri,
Azzurra Scarpone, Lorena Sistilli e Alessia Stranieri, in rappresentanza del direttivo.

L’incontro è stato l’occasione per confrontarsi  con il  primo cittadino su alcune
questioni  di  rilevanza per  la  città  e  ribadire  la  disponibilità  di  Azione Politica
Teramo  ad  un  dialogo  serio  e  responsabile  con  l’amministrazione.  I  punti  di
interesse trattati sono stati vari, a cominciare dall’assistenza scolastica ai disabili.
“Il sociale è un settore che non può essere trascurato, né può subire tagli. Il nostro
programma  prevede  un  Fondo  Etico  di  Solidarietà  da  destinare  al  sociale,
implementato da devoluzioni di enti e privati – ha affermato Rudy Di Stefano – E’
necessario privilegiare l’esigenza di ripristinare le 21 ore settimanali, ridotte dal
Commissario,  rispetto  ad  altre  situazioni,  sicuramente  rilevanti,  ma  meno
imminenti”.
E’  stata  la  volta  delle  proposte  per  le  frazioni:  tra  queste  l’istituzione  di  un
regolamento dei Comitati di frazione e di quartiere, frutto di un lavoro condiviso
con i  cittadini,  un’attenzione particolare alle scuole periferiche a seguito degli
eventi sismici, ma anche il ripristino di un calendario civico di interventi con un
operatore  ecologico  dedicato.  “Quest’ultima  è  una  spesa  che  rientra  nella
convenzione con la Team, quindi a costo zero – ha proseguito Di Stefano – e la
pubblicazione del calendario sul sito del Comune farà sì che lo stesso cittadino sia
controllore del servizio. In egual modo non è trascurabile la carenza di trasporto
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pubblico  nelle  zone periferiche:  si  potrebbe valutare  una tariffa  unica  che inglobi
tutto il territorio del comune”.
Il  primo  cittadino  si  è  espresso  favorevolmente  sulle  numerose  proposte,
accettando in primis la richiesta di impegnarsi a ripristinare il servizio di assistenza
scolastica dei disabili, così come a valutare la possibile istituzione di un Fondo
Etico di Solidarietà da destinare al sociale. Si è reso disponibile, inoltre, a proporre,
ad un prossimo incontro con i vertici della Team, il ripristino del calendario civico e
a risolvere le carenze del trasporto pubblico nelle frazioni. Sul regolamento dei
Comitati, a cui Azione Politica ha lungamente lavorato, il D’Alberto si è impegnato
a  visionare  e  valutare  il  documento  presentatogli  all’incontro  per  mettere  a
sistema una realtà a dir poco confusa. Infine, sulle scuole di San Nicolò a Tordino,
lasciate in secondo piano, ha garantito di avviare un monitoraggio della situazione
e aprire un tavolo di discussione.
Il Sindaco D’Alberto, nel concludere, ha mostrato apprezzamento e condivisione
sulla volontà dei componenti di Azione Politica di creare le basi per un lavoro
sinergico che vada al di là dei colori politici.


